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東京新都心ロータリークラブ
【お互いを尊重し、楽しく豊かなロータリーライフを送りましょう】

「第4回クラブ協議会②」
職業奉仕・社会奉仕・国際奉仕・米山奉仕・
青少年奉仕・ブランディング・公共イメージ向上・

クラブ研修リーダー 各委員長

2023年5月17日(水) 第1548回例会

2022-2023

「第4回クラブ協議会②」

次回のプログラム
2023年5月24日(水) 第1549回例会

「日本語という精神文化を守る」
作詞家 作家 吉元 由美 氏
（紹介者 半場慎一会員）

職業奉仕委員会委員長 内川 晃一

今年度は「カーボンニュートラル」に焦点をあて、地球温暖化の現状認識、脱炭素化・二酸化
炭素排出量削減に向け我々ロータリアンが日々出来ることを考えていきたい、を基本方針に掲げ
活動してきました。

メインのイベントは4月12日に大成建設さんの戸塚技術センターを職場訪問しました。
25名の方にご参加いただき、ZEB実証棟(ゼロ･エネルギー・ビルディング)人と空間のラボ、
風のラボ、材料と環境のラボ等を見学しました。カーボンニュートラルへの最先端の取り組みを
体験することが出来ました。

また、それに先立ち2月15日には石坂産業(株)代表取締役の石坂典子様に「Sustainability(持続可能)から
Regeneration(再生)へ～Zero Waste Designの実現に向けて～」をテーマに卓話いただきました。世界でほとん
どが埋め立てられている建設系の廃棄物の再資源化に取り組み、減量化・リサイクル率98％を達成しているお話し、
既に地表にあるものを繰り返し利用し、廃棄物を残さないように循環させることを誰かがやらなければならない等の
お話しをお聞きし、同社の企業理念、使命感を感じることが出来ました。

「カーボンニュートラル」は大変大きなテーマですが、少しでも皆様が関心を持ち、考えるきっかけになれば幸いです。

社会奉仕委員会委員長 児玉 譲
基本方針

公共イメージの増進のためにも、地域で社会奉仕を!
1.継続事業
（1）新宿区肢体不自由児者父母の会への中元歳暮品の寄贈
（2）新宿シティーハーフマラソンへの協賛
（3）新宿5クラブ合同奉仕事業積立会費の拠出
（4）日本盲導犬協会への賛助 （5）ロータリー希望の風奨学金への寄付
（6）エコキャップ運動の推進 （7）日本聴導犬協会への賛助
（8）新都心スマイル＆ドリームガーデンの植栽 （9）ロータリーデー献血イベントin 新宿
（10）ロータリーデー「海岸（川や湖も含む）美化プロジェクト」
2.新規事業
子供食堂への経済的支援

上期
継続事業の他に、新宿区内で運営されている子供食堂への経済的支援を開始することとなり、下記の理事長
に例会にご参加頂き、ショートメッセージと支援金１年分の受領をして頂きました。
子供食堂支援先：(特)キッズ未来プロジェクト 理事長 猪爪まさみ氏 新宿区百人町 3－3－11
下期
主として新宿シティーハーフマラソンへの協賛、新都心スマイル＆ドリームガーデンの植栽イベントなどを実施し、
新宿駅での献血イベントなども実施予定です。
また、継続事業として子供食堂への経済的支援も次年度につなげていきたいと思います。



国際奉仕委員会委員長 北岡 修一
（カンボジア事業／ネパール事業担当）

【2022-2023年度活動報告】

１．メルボルン国際大会の案内、参加促進、新都心ナイトを行うレストランの選定
参加者10名、ガバナーナイト参加者9名（申込済み）となった。

２．ネパール追加井戸掘り事業 ナガルジュンRCとの共同プロジェクト
「Water Pump Project フェーズ-II」スタート（サルラヒ地区で30台の井戸を設置）
年明け半場会員、平会員のネパール訪問を機に進展し、ナガルジュンRCとのやり取りの末、
4月14日に阿川元会員のお客様故内山捷世様からの遺贈金200万円を送金し、プロジェクトがスタートした。
予定通りいけば6月中旬頃には完成する。

３．カンボジア新都心スクールの状況確認
現地での協力者VIRAK（ビラク）さんに、本年3月小学校を訪問してもらい、別紙報告書、写真等を送って
もらった。当クラブが今後支援を続けていくのか、どう支援するのか、検討していきたい。

新都心ロータリークラブ、会長様

その節には非常にお世話になりました。
下記は、貴ロータリーClub様のご助力を戴いて開校した学校の現状を、この度実地視察して纏めあげた、メモで
ございます。

記

同学校の責任者へQ&Aした回答を列記致します。

1.現在の学校運営制度は以前と変わっておりません。
2.生徒数は以前より増えて、現在396人 (女子202名)，校長先生をはじめ、全スタッフ数は21人。
内女性(スタッフ)は11人

3.学校は幼稚園と小学校で構成
4.教室数は全部で13。内、幼稚園は2教室で生徒数81人(女子37人)。
5.小学校は11教室で、生徒数は315人 (女子165人)。
6.学校は2つのシフト・クラスに分かれています。(午前クラスと午後クラス) 
7.2023年1月2日から開校致しました。
※1.過去 3 ～ 4 年間、学校は徐々に多くの生徒を受け入れて来ましたが、建物が老朽化、又、生徒の机、

椅子、黒板が不足。加えて、教師不足しており、特に 4 歳と 5 歳の生徒用の教室を新設する必要が
有ります。幼稚園は1 クラス当たり40 人の定員制限を超えており、一方、小学校は1 クラスあたり28人
強制の生徒数です。

※2.現在、この学校は Future Organization のサポート支援を受けており、則ち、4 年生から 6 年生の
生徒は英語、コンピューター、図書館、保護に関する World Vision 2 の支援を受けているものの、まだ
学校と生徒のニーズを満たすものではありません。

※3.一方、3.貴ロータリークラブ様から寄贈された木造２棟の建物も、残念ながら、今やシロアリの被害を大分
被っております。

※4.昨今生徒数は増加中の為、上記の教室、黒板、机、コンピューター不足に加えて、教育環境整備と学習用
教材を作る為のプリンター不足にも直面しております。環境整備面にはフェンス、生徒の食堂、焼却炉、
トイレ設置が含まれております。幼稚園の生徒用の教材、おもちゃ等も不十分です。

リーク リェーャ小学校（新都心スクール）はFuture Organization とWorld Visionから資金として支援されてます。
生徒から授業料は無しで皆来校してます。無料です。

以上に基き、新都心クラブ会長様のご高配を賜りたく、是非ご検討ご支援を賜れれば誠に幸いであります。
宜しくお願い申しあげます。

VIRAK 

・Future Organization:天然資源保護団体ですが、当校で英語やパソコンコー ス等の教育を提供しています。
・World Vision 2 : 教師の教育と能力向上を支援する児童保護団体です。



ビラクさんと校長先生と副校長先生（赤い服）
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新都心スクールの様子（2023年3月ビラクさんより）

ビラクさん(左)と校長先生(右)



ブランディング委員会委員長 和田 佳久

基本方針
Smile, Dream & Act now!
＜今後の活動について＞
公共イメージ向上委員会及び社会奉仕委員会との共催で、６月１０日（土曜日）
新宿駅南口にて献血ロータリーデーを開催いたします。
献血活動は、社会奉仕活動であるだけでなく、当クラブの存在と活動を対外的に
アピールし、当クラブがアクティブでエネルギッシュなクラブであることを対外的に印象付ける絶好の機会です。
会員の皆様の積極的な参加を促したいと思います。
委 員 長 和田佳久
副委員長 前田信吾

米山奨学委員会委員長 栂野 慶太

米山奨学委員会の活動を振り返って

今年度の米山奨学委員会は、毎年のようにお預りしている米山奨学生もいなく、また皆様
から会費と一緒に頂戴している寄付額も優秀で、例年に比べ緩やかな活動の年になりまし
た。活動の終了を目前に、皆様にお願い事を一つ、それから提言を一つさせて頂ければと
おもいます。

＜お願い事＞
米山への寄付をお願いいたします。お一方、10万円という数字で米山奨学功労者、5万円で準功労者と
しての栄誉ある称号を頂けます。皆様からのご厚意をお待ちしております。

＜ご提言＞
今、米山奨学委員会は国際奉仕に属しています。これは、RC全体の組織形態なのかもしれませんが、
今年、青少年交換の留学生とも携わってみて、やはり青少年奉仕と活動をともにした方が相乗効果がある
ように思いました。
新都心RCだけでもその枠組みで合同委員会を開いてみてはどうでしょうか。

青少年奉仕委員会委員長 佐原 且朗
（兼 青少年交換担当）

青少年奉仕委員会は次世代を担う青少年への理解と交流を通じ、ロータリーの発展に繋がる
ように活動することを基本方針としました。
【今期の活動報告】
1. 青少年交換留学生ガラティア・ガーディンさんを受け入れました。

カウンセラーは笹川会員に務めていただき、ホストファミリーとして笹川会員、栂野会員が
担ってくださいました。

2. 「わんぱく相撲新宿大会」も再開され協賛いたしました。
3. アースデープログラムの一環として、西新宿小学校へ理科実験の講義を提供しました。
また、SMILE&DREAM Gardenへのマーガレットの植栽を、環境保全委員会、公共イメージ向上委員会と
共同して、西新宿小学校3年生と一緒に行ないました。

4. 「防災教育と音楽の集い」を新宿区立早稲田小学校で6月6日に行います。コロナ禍による制限もなく本格的に
実施いたします。

【次年度以降に向けて】
1. 青少年交換留学生、米山奨学生のOB・OGとの交流を予定しておりましたが、コロナ禍の状況もあり見送り

ました。一部OBの方とは連絡が取れております。
2. 落合第二中学校を訪問し、当クラブ提供の奉仕プログラムの協議・検討をいたしました。
今期は実現出来ませんでしたが、継続してプログラムを提供している学校であり、次年度以降に託したいと考えます。
皆様、今期様々なご協力を頂きまことにありがとうございました。



会報委員会 委員長 江成信武／副委員長 神農貴大
委 員 吉村利文 段谷芳彦 川合利幸 高木征太郎 和田佳久 前田信吾

山中直樹 黒田康之 村山晃一 西原将大 深山雅也

会報委員会

クラブ研修リーダー 小川 恵司

本年度の基本方針は、クラブの将来のビジョンを達成するために、クラブとロータリーに対する
理解を深め、会員のスキルを向上することです。
下半期については、ロータリー活動の目的と意義をテーマとして、ファイヤサイドミーティングの
ような企画をしたいと考えていましたが、公務に就任した関係で私自身が休眠状態に入って
しまい、志半ばで終わってしまいました。クラブの将来のビジョンについては、ブランディング委員
会で検討いただいているところでもあり、これをクラブ全員で共有し、よりよいクラブにしたいと
考えています。休眠から復活しましたら、バリバリ頑張ります。

公共イメージ向上委員会委員長 平岡 直記
【上期の活動状況】
１．社会奉仕委員会の活動サポートとして、10/9（新宿の日）新国立競技場外ブースにて、

新宿区障害者福祉事業所等ネットワーク登録事業者への自立支援のための販売応援
２. 上記参加を促すため、競技場内にて行われた「クリアソン新宿対鈴鹿ポイントゲッターズ」戦の

応援観戦

【下期に向けて】
１. 社会奉仕委員会の奉仕活動応援や各会員自らがより充実した活動にする為のサポート
２. ブランディング委員会が企画する献血会開催へのサポート
３. 地区公共イメージ委員会主催の「ぶっく・デ・アース」実施のうえ、集まったお金で 【SMILE＆DREAM GARDEN】

への苗木植栽へとつなげる活動
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